



Engels hatte daran einen hervorragenden Anteil. Er ging dabei stets davon aus, daß es zur Errichtung der sozialistischen und kommunistischen Gesellschaft der revolutionären Partei bedarf.

In Auseinandersetzungen mit Reformisten und Anarchisten widerlegte Engels viele Argumente, mit denen noch heute imperialistische und revisionistische Elemente gegen die politische Führungstätigkeit der Partei der Arbeiterklasse zu Felde ziehen. Er betonte die unbedingte Führungsrolle der Partei, bekräftigte das Prinzip des demokratischen Zentralismus und hob die bewußte Disziplin der Kom-